
 進路情報１５号 
 

 令和２年１２月 ７日 (月) 

 金城中学校：山内 美乃里（進路担当）  

 

チャレンジ 

  

  令和２年度 校内推薦内定者 決定 

  県立・私立の推薦入学希望者の校内推薦委員会が１１月１９日（木）、２５日（水）、 

２６日（木）に行われました。今回、推薦入学希望した生徒は５７名いました。その

うち、校内推薦を通過した生徒は４９名でした。校内推薦内定者のみなさん、まずは、 

第一関門突破、おめでとうございます。でも、本番はここからです。内定後、生活面、

学習面で推薦するに値しないような行動を取った場合は、内定取り消しとなりますので、

これからも気を引き締めて頑張ってください。 

  

令和２年度 校内推薦内定者の志望校および人数 

① 那覇国際高校 １２名  ⑩ 沖縄工業高校 １名 

② 那覇高校 ３名  ⑪ 浦添工業高校 １名 

③ 那覇西高校 ２名  ⑫ *沖縄尚学高校 １名 

④ 小禄高校 ９名  ⑬ *興南高校 １名 

⑤ 首里高校 ２名  ⑭ *未来高等学校（ＫＢＣ） １名 

⑥ 開邦高校 ４名  ⑮ *小松大谷高校（石川県） １名 

⑦ 西原高校 １名  ⑯ *日本福祉大学附属高校（愛知県） １名 

⑧ 沖縄水産高校 １名  ⑰ *広島国際学院高校（広島県） １名 

⑨ 那覇商業高校 ５名  ⑱ *飯塚高校（福岡県） １名 

    ⑲ *陸上自衛隊高等工科学校（神奈川県） １名 

*⑫⑬は県内私立 *⑭は県内専修学校 *⑮⑯⑰⑱は県外私立 *⑲は県外国立 

 

《１・２年生の皆さんへ》 

 高校の校内推薦は、１年生から３年生までの学習面や生活面など、すべてが
関わってきます。３年生になって後悔しないためにも、今のうちから頑張れるものは

頑張っていきましょう。とくに、遅刻、欠課、欠席の数は高校でも審議対象になります。

提出物も期限を守って提出するようにしましょう。 

 また、各種検定試験にもチャレンジしましょう！多くの検定を取得しておくと有利に

なります。とくに那覇国際高校、那覇高校、開邦高校、首里高校の推薦入学を希望する

生徒は、各種検定準２級以上を２つ持っていないと推薦は厳しいです。 

 



高校入試の面接に向けて   

 

  面接では、面接官は質問を通して会話からにじみ出てくる受験生の『人柄』を読みとっ
て、評価の材料にしている場合が多いです。例えば、前向きな考え方が伝わってくる回
答の生徒なら、飛び抜けて成績が良くなくても「高校でがんばってくれそうだな」など
という具合です。 

  高校側が入学してほしいと思っている生徒は、やる気のある人・高校生活を熱意と意
欲を持って送れる人です。だから、面接ではそんな人柄が伝わるように自分をアピール
する事が大切！！ 少しぐらいの失敗は気にせず、自然体でのぞむようにしよう。 

  しかし、ぶっつけ本番では、答えに詰まってしまうことが多いです。これまでに実際

に出題された質問を参考にして、あらかじめ答え方を考え、事前に面接の練習をして慣
れておきましょう。 
 
 

面接でよく出る質問ベスト 10 

 
Ｑ１.  あなたは、なぜ、この学校（学科）を志願したのですか。 

 

Ｑ２.  高校へ入学したら、どんな高校生活をおくりたいと思っていますか。 

  （どんなことを頑張りたいですか。） 
 
Ｑ３.  中学生活で一番印象に残っていることは何ですか。 

 
Ｑ４.  あなたが将来なりたいもの（将来の夢）は何ですか。 

 
Ｑ５.  中学校では部活動は何をやっていましたか。高校でも続けますか。 

 
Ｑ６.  推薦の内容を説明して下さい。 

 
Ｑ７.  どんな趣味をもっていますか。 

 
Ｑ８.  自分の性格で、長所と短所を答えて下さい。 

 
Ｑ９.  あなたの得意な教科と苦手な教科は何ですか。理由も答えて下さい。 

 
Ｑ10.  自己アピールをして下さい。 

 
 

 

    ※面接場所は、このような形になることが多いが、 

      １つの教室でしきりがあり、他の受検者の声が 

聞こえることもある 
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